



Mi Universidad

Controles de lectura

Elsi Adamari Vinalay Velázquez

Parcial II

Antropología Médica I

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Medicina humana

1° "A"

Comitán de Domínguez, Chiapas a 11 octubre de 2024

EL ORIGEN DE LA VIDA Y LA EVOLUCIÓN

DE LAS ESPECIES: CIENCIA E INTERPRETACIONES

Superficialmente todos conocemos y hemos llegado a escuchar sobre el origen de la vida, desde lo científico hasta lo religioso. Fuera de eso no hemos indagado y puesto a analizar de cómo desde la existencia de la vida se ha ido experimentando cambios, bajo condiciones para su supervivencia propia, tenemos claro que cada especie en la actualidad se rige por una expectativa de sobrevivir en su entorno. Así también podemos suponer vagamente que cada especie coexistió junto a otras, en la cual cada una de ellas sufrieron cambios significativos para adaptarse en la diversidad de los ecosistemas al que se enfrentaron en sus épocas correspondientes. Cada interpretación es respetable sobre el origen de la vida, en este contexto podemos estar de acuerdo de que todas las personas tenemos una visión propiamente nuestra, aun así convivamos con otras personas o culturas, podemos llegar a validar lo que las demás personas dicen, pero cada uno tiene su forma de discernir estos temas tan conocidos, que a su vez son poco hablados. En el artículo menciona que todas las teorías abordan una perspectiva filosófica y científica sobre el origen de la vida, de los seres humanos y la evolución. Todas ellas se basan en evidencias coherentes, oh bien, eso se trata. Un ejemplo de ello es el muy conocido por su autor Charles Darwin, el libro de "El origen de las especies". Si bien el evolucionismo ya se había presentado por diversos autores antes de Darwin, pero no era muy aceptados por esas épocas, ya que las sociedades de ese tiempo eran profundamente cristianas, y el evolucionismo iba un tanto en contra del Génesis bíblico. Cuando Darwin publicó su libro, las visiones se fueron extendiendo y de cierta manera "aceptando" ese cambio a ver más a fondo sobre el

ORIGEN Y EVOLUCIÓN DEL SER HUMANO

El ser humano, conocida de manera científica como *Homo sapiens*, tiene una historia vasta y fascinante que nos lleva a millones de años hacia atrás de nuestra línea del tiempo. Para poder entender cómo llegamos a transformarnos a lo que somos ahora, seres competentes con "razonamiento" y capacidades propias del ser humano, es importante analizar todos los cambios que sufrimos en el ámbito evolutivo. En el archivo menciona que nuestra evolución se ha basado en una serie de momentos en la vida cambiantes, que los años que han pasado rondan entre 25-5 ^{millones} años de años que han pasado. Se estima que nuestro origen se llevó en África, por el descubrimiento de fósiles que han contribuido al cambio y nuevas visiones que teníamos, nuestros primeros ancestros se dicen que vivían en los árboles y se movían por las ramas. Las habilidades que remontamos a 2.4 millones. Al tener visiones amplias sobre el origen y evolución de las especies, el primer descubrimiento se estima que tenían las capacidades de entrar en el mundo de la cacería, recolectar alimentos y defenderse de depredadores de cada entorno. Hasta en la actualidad seguimos tomando en cuenta esos puntos, podemos notar que seguimos inconscientemente bajo esas expectativas que rigen su estilo de vida. Vivimos bajo una demanda de supervivencia, en el cual se nos permite llevar la vida acá en la tierra, sobreviviendo a factores que se presentan como una selección natural. Cada grupo se adapta a su entorno, clima, cultura, físico, como parte única de características sobre la tierra. Pero así también menciona que existieron otras razas de especies humanas, y estas mismas con cualidades propias de ellas, al final pasa lo que venimos hablando, la adaptación de ellos varió, pero al final no fueron suficientes bajo la selección

CARACTERÍSTICAS PSICOSOMÁTICAS DE LOS PRIMATES "

DIA MES AÑO

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz
Adamari

Me parece sorprendente el nivel de razonamiento que adquieren por naturaleza los primates al relacionarse en un entorno en específico, así también algunos de ellos ya traen consigo un nivel de pensamiento cognitivo, en el cual cada raza de primates tiene su personalidad. Claro, todo el tema de la personalidad es increíblemente parecido al de nosotros los seres humanos, la manera en la que el entorno, cultura, relaciones cercanas y demás, hacen de nuestra personalidad única, bajo nuestras vivencias, perspectivas y razonamiento, los primates están y tienen muy desarrollados sus pensamientos, le podría decir que llegan a ser más inteligentes que algunos de nuestros humanos en la actualidad. Aún así no puedo pasar por alto que son animales, y aunque compartamos el 98% de genes con ellos, no podrán alcanzar las habilidades con la que nosotros contamos. Con lo que digo no trato de desvalorizar a los primates, reconozco sus capacidades no solo físicas, sino también la manera en la que procesan información, su memoria matemática, su aprendizaje y la facilidad de adaptación de alguno de ellos. Entrando en las características psicosomáticas de los primates me parece fascinante las similitudes de ellos con nosotros sobre su bienestar, y cómo influyen sus relaciones sociales en su bienestar físico, por que cuando están estresados o tienen problemas emocionales, no solo se nota en su comportamiento, también afecta su salud física. Por ejemplo cuando un primate está pasando por un mal momento tiende a alejarse y aislarse de los demás, esto le puede causar fallas y bajas en su sistema inmunológico, dado que ellos son muy sociable

Norma

HOMINIZACIÓN, HUMANIZACIÓN, CULTURA

DIA Dr. Sr. ANO
Jimenez Ru...
Adamari

Es sorprendente el proceso de hominización que nosotros los homínidos hemos evolucionado con el tiempo, las cualidades que cada especie obtuvo en lo que respecta a su periodo y por ende entorno contextual, en su momento las condiciones biológicas desde que nos bajaron del árbol, la especie fue adaptándose de manera de una supervivencia compartida, ya que en su momento hubieron muchos desafíos para su existencia, pero acá lo importante desde el comienzo es la capacidad de los primeros homínidos bajo su riguroso entorno o contexto. La evolución biológica que desarrollaron, desde su postura bípeda que obtuvieron muchas ventajas gracias a ello, se considera un momento crucial para la previa liberación de las manos que fueron tan necesarios para el uso de las futuras y nuevas herramientas, así también como las armas con las que futuramente se utilizarían para cazar otros animales y poder alimentarse así mismos. Pero así también concuerdo con el hecho de que este proceso no puede ser completado si no ampliamos nuestra visión sobre el contexto cultural y social, este enfoque se basa en que los homínidos y por ende la hominización no solo se trata de adaptaciones físicas, sino también sobre cómo nuestras comunidades han ido formando creencias, valores, hábitos y prácticas que nos fueron estructurando como humanos, seres humanos mucho más dinámicos y diversos. La humanización se fue dando muy lentamente en un lapso largo de evolución en la que la obtención del lenguaje fue un gran impacto y un gran paso a la nueva era que nos esperaba y daría paso a construir culturas complejas y transmitir conocimientos

Referencias

1. Pardo, A. (2007). El origen de la vida y la evolución de las especies: ciencia e interpretación. SCRIPTA THEOLOGICA, (551-572).
2. Barahona, A. (s/f). Origen y evolución del ser humano. Revista ¿cómo ves?. UNAM.
3. Fundación FAADA. (s/f). ¿POR QUÉ?- Los animales. Adnimalsfree.
Carmen, H. Pablo, R. Y Zaida, G. (s/f). Personalidad en primates y su bienestar. Wildfare.
4. Topete Lara, H. (2008). Hominización, humanización, cultura. Contribuciones desde Coatepec, (15), 127-155.
Serrano, S. (2003). Proceso de Hominización y lenguaje: fundamentos biológicos de lenguaje. Vol. 39. Méthode Universidad de Valencia.